



HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE  
PRÉSIDENCE DE LA POLYNÉSIE FRANÇAISE

Papeete, le 20 août 2015

**INFORMATION MÉDIAS**

**Premier COPIL du Contrat de projets Etat/Pays 2015-2020 :**

**3.3 milliards de Fcfp mobilisés pour des chantiers  
prévus pour le second semestre 2015**

*Jeudi 20 août 2015 à 9h00 – Présidence*

Le Haut-commissaire, représenté par le Secrétaire général Gilles CANTAL, et le Président de la Polynésie française, par le ministre du logement Tearii ALPHA, ont co-présidé, en présence de représentants de l'Assemblée et du gouvernement, le premier **comité de pilotage** (COPIL) du contrat de projets 2015-2020 relatif au financement des projets relevant des compétences de la Polynésie française.

Pour cette première vague d'investissements au titre de l'année 2015, les partenaires se sont entendus sur le financement de **6 opérations de logement social** :

- La construction de 55 logements à Paea – projet dit « Vaitupa II » ;
- La conduite d'études en vue de la construction de 21 logements destinés à accueillir les habitants de la zone de sécurité de l'aéroport de Faa'a ;
- La construction de 25 logements à Papeete, sur le secteur de Fariipiti ;
- La conduite d'études en vue de la remise aux normes électriques de 13 lotissements de l'OPH ;
- Les travaux de sécurisation de 14 lotissements de l'OPH, dont la sécurisation des talus, des installations électriques et des réseaux d'eaux ;
- La mise en œuvre du programme « habitat dispersé dans les archipels (hors Tahiti et Moorea) » qui vise à faciliter l'accès à la propriété, via la location-vente, des populations à revenus limités dans les îles.

**Le total de ces investissements s'élève à 3,3 milliards de francs hors taxes, financés à parité par l'État et la Polynésie française.**

Ces projets ont été sélectionnés en raison de leur caractère prioritaire et de leur maturité. En effet, les travaux de la majeure partie de ces opérations débiteront dès ce second semestre, concourant ainsi à la

réalisation des deux axes rappelés par le Haut-commissaire et le Président de la Polynésie française : la relance économique et l'emploi.

Ainsi, la conduite de ces opérations devrait mobiliser, dès les prochaines semaines et pendant 24 mois, **660 personnes**, dont 300 sur les chantiers de l'habitat dispersé et 180 pour les travaux de Vaitupa II.

Ces chantiers s'adressent aussi bien aux entreprises structurées de BTP pour les opérations de construction de lotissements qu'aux TPE pour les programmes d'habitat dispersé, ainsi qu'aux cabinets d'études.

Le comité de pilotage est appelé à se réunir une seconde fois au cours du dernier trimestre de l'année pour décider de nouveaux investissements au titre de l'année 2015, dont ceux relevant d'appels à projets dans le domaine de la recherche, un secteur essentiel pour l'avenir de la Polynésie française.

A cette occasion, la programmation d'opérations qui seront financées en 2016 sera également abordée.